
Ecco perchè la CSR è centrale
alla strategia di business

Lori Harnick direttore generale per la cittadinanza e gli affari
pubblici di Microsoft racconta come un’azienda può aiutare le comunità
locali e perché è così importante per la strategia di business

Nel corso degli ultimi 30 anni Microsoft ha donato 1 miliardo di
dollari in beneficenza. Abbiamo incontrato Lori Harnick, direttore
generale  per  la  cittadinanza  e  gli  affari  pubblici  della
multinazionale americana per parlare di come una società può aiutare
le comunità locali e perché la CSR è così importante per una strategia
di business.
Che cosa fa un direttore generale per la cittadinanza e gli affari
pubblici ? E perché un’ azienda ha bisogno di una posizione simile?
Il mio ruolo consiste nel supervisionare la CSR della nostra azienda a
livello globale, in termini di programmi specifici, politiche e buone
pratiche, le attività variano dalle modalità in cui assicuriamo la
privacy dei dati dei nostri clienti, al rispetto dei diritti dei
nostri dipendenti in tutto il mondo, fino allo sviluppo di programmi
che sostengano la crescita delle comunità locali.
In che modo un’azienda può promuovere la cittadinanza attiva?
Prima di tutto si deve comportare da buon cittadino, questo si traduce
nella creazione di posti di lavoro e nel trattamento equo dei propri i
dipendenti.  Inoltre  l’azienda  può  studiare  delle  strategie  per
contribuire alla crescita e al benessere a lungo termine della società
in cui opera, lavorando con altri soggetti, siano essi governi, enti
non profit,  partner o aziende concorrenti. Le sfide che dobbiamo
affrontare sono molto complesse non si può seguire un solo percorso, è
necessario unire le forze.
Com’ è cambiata la CSR negli ultimi anni?
Penso che in passato ci sia stato un periodo in cui le aziende
ritenevano che, per dimostrare il loro impegno bastasse semplicemente
scrivere un assegno e darlo a un’organizzazione. Poi  ci si è resi
conto che questo non era sufficiente. Credo che ora il lavoro di CSR
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sia portato avanti in modo più strategico. Lo scopo delle aziende
adesso è aiutare la comunità ma promuovere anche il proprio business.
Quanto è importante la CSR in una strategia di marketing aziendale?
Penso che la CSR non abbia solo a che fare con la strategia di
marketing, ma che riguardi l’intero business. Abbiamo deciso che il
nostro lavoro di CSR si sarebbe concentrato sulle generazioni più
giovani, perché loro sono il futuro e se non si investe sui giovani,
non si può investire sul futuro. E poi come azienda abbiamo bisogno di
quei giovani abbiamo necessità che crescano e diventino gli innovatori
di domani, ci piacerebbe assumerli, vorremmo che ci aiutassero a far
crescere la nostra azienda in futuro e francamente vorremmo anche che
diventassero nostri clienti.


